

「自律・友愛・創造」
 ~ 夢を育み、笑顔に会える、愛いっぱい学校 ~

茨木市立三島中学校
 生徒指導通信
 第13号
 生徒指導委員会

PROGRESSO

中学3年間で『高校を卒業する力』
 『仕事を続けていく事のできる力』をつけよう



飛躍

12月生活目標

12月の生活目標

防寒着を正しく着よう!
 ストーブを正しく使おう!

1年生活委員会

12月の生活目標

早寝 早起きをし、遅刻をせず
 生活習慣を整えよう。
 宿題や復習を計画的に取り組もう。

「継続は力なり」

12月の生活目標

体調管理に気をつけ
 手洗いが徹底しよう。
 ルールを守ってストーブを
 使用しよう。
 授業に集中しよう。

1年	2年
3年	

12月も生活委員会で話し合いました。

12月になり、今年も残すところ1ヶ月弱となりました。今年度を、うまく締めくくるためにも生活委員会が立ててくれた内容を理解し意識しましょう。また、あわせて今年の振り返りを行い来年度の目標を立てる準備をしましょう。



防寒着について確認します。

先日、「防寒着って何を着たらいいのですか?」と質問を受けました。寒くなってきましたので、再度防寒着について確認をしておきたいと思えます。防寒着については生徒手帳で以下のように定めてあります。

『種類：家にあるもので、防寒を目的とされるもの。(マフラー、手袋も可)』、『デザイン：特に指定はしないが、光り物、目立つ刺繍、余計な飾り物がついた物や、あまりにも華美な物はさけること。』、『色：派手でないもの。』

派手でない色とは、『白・黒・紺・茶・グレー』等と考えています。職場体験や高校のオープンスクールや学校説明会、入試等のような校外での活動の際に、相応しいものであることを考えて声かけをさせていただいていますので、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。防寒着は登下校時の寒さをしのぐもので、おしゃれ目的ではありません。

火遊びは絶対にしない!!!

火遊びによる火災事例【こういった大変な事件になります】

- ・子どもがライターでティッシュペーパーに火をつけて遊んでいたところ、ごみ箱のごみに燃え移り部屋が全焼してしまい、負傷者が発生しました。
- ・子ども数人で河川敷の雑草にライターで火をつけて遊んでいたところ、他の雑草に燃え移り、そのまま燃え広がってしまいました。

トラブルや事件にならないようにするために注意する事

- 1.大 人)ライターやマッチは、子どもの目に触れない場所や手の届かない場所に置く
 子ども)ライターやマッチは、使わない さわらない
- 2.大 人)火災の怖さや火遊びの危険性を教える
 子ども)犯罪行為であり、自分にもとても危険であることを理解する
- 3.大 人)火遊びをする子どもを見かけたら注意する
 子ども)火遊びをする子どもを見かけたら大人に連絡する。友達にはさせないように注意する



保護者の皆様へ

12月になり寒くなってきました。生活委員会では、「体調管理」「規則正しい生活」「防寒着・ストーブの使用」といった寒い季節に健康に生活する内容が目標となっています。健康に過ごすには「食事(栄養)休養(睡眠)運動」が大切になってきます。健康的に、規則正しい生活が送れるよう、ご家庭でも声かけのご協力をよろしくお願いいたします。

三島中学校では防寒着の使用に当たっての規則を設けています。防寒着の着用について、上記「防寒着について」をご一読いただきますようお願いいたします。

12月14日(水)~20日(火)の5日間、三者懇談が行われます。大切な子どもたちを育てていくため、保護者の方、学校で連携、協力していきましょう。

12月3日(土)の「安威川一斉クリーン作戦」では多くのご協力をいただき、地域が美化されるとともに、地域のつながりや、大切さを感じることができました。今後もこういったつながりを大切にしていきたいとおもいます。PTAのみなさまにもご協力いただいた豚汁もみんなでおいしくいただきました。ごちそうさまでした。